

Ciudad de México a 23 de noviembre de 2017

**A LA COMUNIDAD DE LA ESCA UNIDAD TEPEPAN
PRESENTE**

Se comunica a la comunidad que el día de ayer nos visitaron las autoridades del Área Central, Director General Dr. Mario Alberto Rodríguez Casas, Secretario General Dr. Julio G. Mendoza Álvarez, Secretario Académico Ing. Miguel Ángel Álvarez Gómez, Secretario ejecutivo del POI, M en E. Ricardo Rivera Rodríguez y el D. R. O. Ingeniero Arquitecto Roberto Téllez Robledo. Con el propósito de hacer un recorrido por las instalaciones de la ESCA TEPEPAN. Lo que implicó tomar acciones inmediatas para salvaguardar la seguridad e integridad de la comunidad de la ESCA Tepepan, se les informa que, a partir del 24 de noviembre del presente, se cuenta con:

- Seis elementos de la Policía Bancaria e Industrial (PBI).
- Una unidad vial de vigilancia del IPN, la cual se encuentra realizando rondines a la periferia del Plantel.
- Rondines sobre la calle de arenal en un horario matutino y vespertino.

Silvia Calvo S.

ATENTAMENTE
La Dirección

ESCA TEPEPAN
OFICIAL



ESCA TEPEPAN
OFICIAL